

lieber Freund.'

Inzwischen haben Sie jedenfalls den Zürcher Holzschnitt und das Pergament erhalten. Und freo sende ich Ihnen (endlich!) einen Abdruck Ihres Porträts und die kleine galante Lithographie um der ich Ihnen beigefügt habe. Am Porträt gäbts noch ganz minimale Retuschen, dann sende ich Ihnen das Holz. Drucken können Sie um der Platte nicht in der Maschine, Sie müssen Galvanic davon machen lassen. Ich persönlich habe das Gefühl, es sei gnt als Porträt, im Übrigen sind Sie ja da Beifende es zu benutzen.

Ich habe wieder einige Schritte vor, aber es geht halt um den Ihnen bereits öfters erwähnten Gründen nicht so versch um der Hand als ich möchte. Voraufgig sind 3 große Blätter, eine in der Größe des Zürcher Blattes. 1) der Münsterbau, 2) wahrscheinlich das Grossmünster, mehr Architektur, um einer andern Seite. Und 3) ein ziemlich großes Selbstporträt. Ich kann sagen, daß ich mit diesen beiden Blättern wieder vollständig dringekommen bin und daß die folgenden besser werden. Ich führe sie auch möglichst durch, nur weiß ich nicht wie lange es dauern wird.

Sie sind anschließend verständigt, daß diese zwei schon so lange geforcht haben. Aber es ging nicht anders. Es wird auch mit der Schule in dem vorgesehenen Ausmaß nicht gehen, da ich zweifelhaft das Bild zum Um- und Ansehen aufzubauen könnte, aber doch lieber langsam und kleineres vorgehen will, um mir nicht neue Schmäden auf den Rücken zu laden. Dann mir was gern.

Das Vorgehen private Praktikationen muß ich natürlich ganz Ihnen überlassen, nur bitte ich Sie mich in Kürze zu informieren, ob und wann was ins Auge steckt.

Schreiben Sie, wie Ihnen die beiden Schritte gefallen und seien Sie herzlichst gespannt von

Leis zu Hause von Krems

23/IX 1928.

Dreher



P.S. Vielleicht wird Sie Fräulein M. Helbig aufsuchen, die jetzt in Wien studiert (Sophsche und Nationalbank). Ich bitte Sie ihr eventuell an die Hand zu geben, wenn sie irgend eine Empfehlung oder Einführung braucht. Was ihre Wünsche sind,

weiß ich nicht, kann also nicht sagen ob Sie
sie erfüllen können. Auf jeden Fall kann es
Sie interessieren einen wirklich hochwerten
Menschen kennen zu lernen. Im Voraus besten
Dank!

Ihr J.

